



## Quiere AMLO indagar a Gálvez; adelante, dice ella

El presidente AMLO no quita el dedo del renglón y ayer volvió a hablar por noveno día consecutivo de la aspirante Xóchitl Gálvez.

Ahora, solicitó a Claudio X. González que investigue los contratos que la empresa de Gál-

vez ha recibido teniendo ella un cargo público. Horas después, Gálvez le contestó. Dijo estar dispuesta al escrutinio: "...que me audite hasta el último contrato con el sector público".

—D. Benítez / E. Ortega / PÁG. 30

**“Vamos a darle un tiempo a él; que le pida información al Instituto de la Transparencia”**

**ANDRÉS M. LÓPEZ OBRADOR**  
Presidente de México



**“... su gobierno me ha otorgado contratos, (...) nunca he dado un cochupo (...)”**

**XÓCHITL GÁLVEZ**  
Aspirante por el Frente



*“Todos (los contratos) son absolutamente legales, ninguno se dio a la institución en la que yo trabajé”*

*“Los pagos a mi empresa son con transferencia electrónica, no son en sobres amarillos”*

**XÓCHITL GÁLVEZ**  
Aspirante presidencial



**Evento.** La senadora Xóchitl Gálvez, aspirante de la oposición a la Presidencia, estuvo ayer en Campeche.



LÓPEZ OBRADOR “ESTÁ APANICADO”

# Revisen empresa de Xóchitl: AMLO; hasta usted me contrata, revira

La senadora dice que en su compañía “no hay cochupos, no hay *moches*, ni empresas como la de Dos Bocas de Nahle”

La senadora ofrece transparentar los contratos que ha recibido de gobiernos

EDUARDO ORTEGA  
eortega@elfinanciero.com.mx

La aspirante a la candidatura de la oposición a la Presidencia Xóchitl Gálvez afirmó que su empresa High Tech Services es “tan seria”, “profesional” y “chingona” que ha obtenido contratos con el propio gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

La senadora panista anunció, en rueda de prensa, que hará públicos todos los contratos que su empresa ha obtenido de distintos gobiernos, ya que son legales, porque nunca ha robado dinero ni obtenido pagos en “sobres amarillos” como sí lo hicieron Pío y Martín López Obrador.

“Es tan chingona mi empresa que su gobierno la contrata. Osea, porque para eso estoy, para dar servicios a quienes me quieran contratar, porque yo nunca he dado un cochupo, ni nunca he dado un *moche*, ni nada que se le parezca; los pagos a mi empresa son con transferencia electrónica, no son en sobres amarillos como los que sus hermanos reciben”, respondió.

De gira por Coahuila, la legisladora hidalguesa —quien reiteró que presentó dos denuncias contra el mandatario ante el Instituto Nacional Electoral por violencia política

de género y por el uso indebido de recursos— precisó que su empresa tiene dos contratos con el actual gobierno, uno de suministros para el Aeropuerto Felipe Ángeles y otro de servicios con el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos.

La senadora Gálvez refirió que es empresaria desde hace 31 años y, a diferencia de Rocío Nahle, secretaria de Energía, no creó empresas a raíz de que llegó a trabajar al gobierno.

“De qué se sorprende (el Presidente) si yo hace 20 mil años (*sic*) he dicho que soy empresaria. Aquí no hay cochupos, aquí no hay *moches*, aquí no hay empresas como la de (la refinería de) Dos Bocas de Rocío Nahle y sus compadres que con Grupo Huerta Madre se creó una semana antes que se cocinara un contrato de 5 mil millones de pesos”, dijo.

La titular de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas en el gobierno de Vicente Fox, se dijo consciente de que el Presidente la está investigando y sabe cuáles son los depósitos de su empresa, por lo que pidió al mandatario mejor investigar “los contratos que tienen los amigos de su hijo” Andrés López Beltrán o los relacionados con Baker Hughes y la casa de Houston de José Ramón López Beltrán.

“Les voy a entregar una copia de los contratos que tengo hasta 2012, que son los gobiernos que fueron del PAN, para que los conozcan, que es donde él (López Obrador) podría

intentar decir que yo tengo algo (...) Todos son absolutamente legales, ninguno se dio a la institución en la que yo trabajé. Hay unos contratos en 2006, ninguno supera los 300 mil pesos. Después tengo contratos de servicios. Yo terminé en el gobierno en 2006. Salgo del gobierno y no me robé el dinero”, agregó.

Gálvez consideró que el Presidente está “apanicado”, porque “piensa que soy un fenómeno de redes”, pero “ya bajó a la calle, y eso le preocupa”.

Adelantó que ya cuenta con el apoyo de 150 mil personas inscritas, quienes invitarán al menos a otra persona, a las cuales les va a llevar la página para que se den de alta, y, de ser necesario, en el caso de que no logre inmediatamente las firmas, se activará a los promotores para recolectar los apoyos.



Llamado. El presidente López Obrador, ayer, en su conferencia.

“QUE INVESTIGUE CLAUDIO X.”

## El Presidente asegura que Fox le dio contratos

El presidente Andrés Manuel López Obrador solicitó al empresario Claudio X. González que haga una investigación sobre los contratos del gobierno que recibió la empresa de Xóchitl Gálvez, durante el tiempo que ha tenido un cargo público.

“Le voy a pedir a Claudio X. González que haya una investigación sobre Xóchitl Gálvez y los contratos que ha recibido del gobierno cuando fue funcionaria en el tiempo de Fox. Porque a eso se dedican, ¿no? ¿No hacen investigaciones?”, dijo en referencia al empresario que fundó la organización Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad.

“Vamos a darle un tiempo a él y la señora María Amparo Casar, y a ese grupo, ah, y que le pida información al instituto de la transparencia, si nos da el resultado de la investigación vamos a quedar todos muy satisfechos y vamos a conocer que su organización realmente está en contra de la corrupción. ¿Cómo lo ven? Está bien, ¿verdad? Porque esto va a ayudar mucho”, dijo el Presidente en su conferencia.

El mandatario refirió que son contratos de cuando ella estuvo como directora del Instituto Nacional de Pueblos Indígenas y de cuando fue jefa delegacional en Miguel Hidalgo.

Se le resaltó que la senadora lo denunció por violencia política de género ante el Instituto Nacional Electoral (INE), a lo que respondió que él no ofende a las mujeres.

“Ah sí, pero yo no ofendo a las mujeres. Hay una canción de un compositor tabasqueño *Todas las mujeres corazón*”, dijo y pidió poner la canción llamada *Ninguna como tú* de Paco Solís.—Diana Benítez